

がつ にち
6月17日
ふくおかけん
福岡県

緊急事態宣言が解除された後の福岡県の対応
(6月19日以降)

福岡県では5月14日の「緊急事態宣言」が解除された後、コロナウイルスの病気になる人の数を見ていました。

そして6月1日から北九州市以外のところは病気が広がらないようにするための取組みをゆるめることにしました。

またコロナウイルスの病気になる人がすごく増えた北九州市では引き続き用事がないうときはあまり外に出ないようにすることやお店や施設の休業についてお願いしていました。

これまで協力してくれたたくさんの県民のみなさん会社のみなさんそして病院などでコロナウイルスの病気の人を治療するために一生懸命働いているみなさん社会のために働いているそのほかのみなさんに感謝します。

北九州市では5月23日から6月16日までコロナウイルスの病気になる人が156人いました。

しかし今コロナウイルスの病気になる人は直近1週間の平均で1日1.4人となりました。

コロナウイルスの病気になる人の数は減ってきています。コロナウイルスの病気の専門家も同じ意見です。

また福岡県ではコロナウイルスの病気になる人が増えてきたとき病院がすぐに治療できるように「福岡コロナ警報」という目安を作りました。

この目安によれば、今は病院がすぐに治療できるための準備をしなければならないレベルにはなっていません。

福岡県では病気が再び広がらないようにする取組みと病院での治療の準備をしながら皆さんが以前のような生活や仕事をできるようにしていきます。

1. 北九州市の今後の対応について

北九州市に住んでいる人には外出やイベントをしないようお願いしたりお店や施設には休業をお願いしていました。

しかし6月19日から次のことができるようになります。

1. 北九州市に 住んでいる 人が 旅行や 遊び などで 県外へ 移動すること
2. 北九州市内で イベントを 開くこと
3. キャバレーや ナイトクラブ バーなどの 飲食店や ライブハウスなどの 再開

福岡県の 施設「関門海峡ミュージアム」「北九州勤労青少年文化センター」「平尾台自然観察センター」も 6月19日から 開けます。

2. 6月19日からの 取組み(福岡県の全ての地域)

(1) 外出について

- ・6月19日から 北海道 埼玉県 千葉県 東京都 神奈川県 行くことが できます。
- ・外に 出るときは 行きたい ところで コロナウイルスの 病気が 広がっていないか 調べましょう。
- また マスクをつけたり 手を よく 洗ったり コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫を しましょう。
- ・コロナウイルスの病気を 防ぐ 工夫が できていない ところには 行かないようにしましょう。
- ・6月19日からは 福岡県の 外から お客様を 入れることが できるように なります。

(2) イベントを開くことについて

人が 多く 集まる イベントを 開くときは コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫を してください。

※コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫

- ・たくさんの 人を 入れない。
- ・参加する 人が 手を 消毒できるように する。
- ・参加する 人は マスクを つける。
- ・建物の 中の イベントは 窓や 扉を 開けて 部屋の 空気を よく 入れ 替える。

(3) お店や 施設での 病気を 防ぐ 工夫について

すべての お店や 施設は コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫を してください。

※「座る席は 周りに スペースを 作る」「お客様が 帰るたびに 消毒や 掃除を する」など。

特に 日本で コロナウイルスの 病気が 広がった 施設は 病気が 広がることを 防ぐ 工夫の 徹底を お願いします。

※コロナウイルスの 病気が 広がった 施設
キャバレー、ナイトクラブ、バー、カラオケボックス、ライブハウス、スポーツジム、スポーツ教室など

(4) 職場への出勤等について

仕事を する ところでも 人と 会う 機会を 減らす 必要が あります。

次のような工夫をしましよう。

- ・仕事をするところに来る人を減らす。
- ※自宅でできる仕事は自宅でする。
- ・仕事に行く時間を少し変える。
- ・できるだけ電車やバスではなく自転車などを使って仕事の場所へ行く。

(5) 新しい生活スタイルに取り組みましょう

①「人と人が近づきすぎない」②「マスクをつける」③「手をよく洗う」の3つことはコロナウイルスの病気を防ぐ基本です。コロナウイルスの病気を防ぐ工夫を取り入れた「新しい生活スタイル」に取り組みましょう。

【基本的なこと】

- せきやくしゃみが出るときはマスクをする。
- マスクをしないでせきくしゃみをするときはティッシュやうでのうち側でする。
- 外に出たり料理をする前などに手をよく洗う
- 次のところには行かない
 - ・風が通らない
 - ・たくさんの人があつまっている
 - ・人と近くで話す

※気温や湿度が高いところで長い時間マスクを着けていると熱中症になるかもしれません。

- ・「外で他の人と2メートル以上離れることができるときはマスクをはずす」
- ・「他の人と2メートル以上離れることができるところでマスクをはずしてからだをやすめる」
- などマスクをはずすことができるときはマスクをはずして熱中症にならないようにしましょう。

(6) 病院や保健所への相談について

○次のような症状があるときは「帰国者・接触者相談センター」へ相談してください。

- ・呼吸が苦しい。
- ・強いだるさがある。
- ・熱が高い。
- ・重症化しやすい人やお腹に赤ちゃんがいる人でせきや熱などかる軽いかぜの症状がある人。
- ・軽いかぜの症状が続いているとき。

病院に行くときは行く前に必ず病院に電話をかけてください。

3. 差別について

コロナウイルスに 対する 不安や 偏った 考えで コロナウイルスの 病気に なった人
病院で 働いている人 みんなさんの 生活を支えるために 働いている人 そして その家族などに
対して 差別が 起こっています。 心が 傷つく 言葉や 差別は 絶対に 許されません。 県民
の みんなさんは このような 行動を 絶対に しないで 正しい 情報を もとに 行動してください。

4. おわりに

今回 北九州市で コロナウイルスの 病気にかかる 人が 増えました。
しかし みんなさんが 協力してくれたので コロナウイルスの 病気にかかる 人が 減って
福岡県全体には コロナウイルスの 病気が 広がっていません。

しかし これから 社会や 経済の 活動が 増えていくと 再び コロナウイルスの 病気に
かかる 人が 増えるかもしれません。 コロナウイルスを 治す 薬や ワクチンができるまで
コロナウイルスの 病気と 戦わなくては いけません。

この 戦いに 勝てるかどうかは みなさん 一人一人の 考えや 行動で 決まります。 周りの
人たちと 力を 合わせることが 大切です。 これまでの 努力が 無駄に ならない ように
新しい 生活スタイルに 取り組み コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫を しましょう。 み
なさんが 外出や 仕事が できない 暮らしに もどらない ためにも 協力を お願い します。